

ABSTRAK

Rahmawati, 2016, *Pengajian Remaja Masjid Dan Kontribusinya Terhadap Pembentukan Akhlak Di Masjid An-Nur Di Desa Blumbungan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi PAI, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : Dr. H. Moh. Muchlis Solichin, M. Ag.

Kata Kunci : *Pengajian Dan Kontribusinya, Pembentukan Akhlak*

Salah satu bentuk pendidikan non formal yang ada di masyarakat adalah pengajian. Pengajian merupakan satu-satunya bentuk institusional pendidikan Islam sejak pertama kali dan dapat bertahan hingga sekarang. Sebagian salah satu contoh di lingkungan Desa Blumbungan Kabupaten Pamekasan ada kegiatan pengajian remaja sebagai wadah kegiatan keagamaan bagi para remaja di lingkungan sekitar.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, bagaimana proses pengajian di Masjid An-Nur Desa Blumbungan Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, apa saja materi yang disampaikan dalam proses pengajian di Masjid An-Nur Desa Blumbungan Kabupaten Pamekasan. dan *Ketiga*, apa saja kontribusi pengajian terhadap pembentukan akhlak remaja Masjid An-Nur di Desa Blumbungan Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah Kepada kiyai, Takmir Masjid dan Remaja. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi. Tahap-tahap penelitian yang ditempuh peneliti adalah tahapan pra lapangan, tahapan pekerjaan lapangan, tahapan pasca pekerjaan lapangan dan tahapan penyusunan laporan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, proses kegiatan pengajian di Masjid An-Nur Desa Blumbungan Kabupaten Pamekasan dimulai dari 1) Pembacaan *al-Fatihah*. 2) Pembacaan *Yasin*. 3) *Tahlil*, dan 4) Acara Pengajian. *Kedua*, materi-materi yang disampaikan dalam proses kegiatan pengajian di Masjid An-Nur Desa Blumbungan Kabupaten Pamekasan seperti 1) *Fiqh*: Yang di dalamnya membahas tentang ibadah muamalah dan munakahat, 2) *Tasawuf*: Membahas tentang bagaimana cara seorang hamba untuk sampai kepada Allah melalui *syariat Qomariyah, thoriqoh*, dan *hakikat* sehingga terhindar dari kesesatan, paham, aliran yang tidak sesuai dengan paham *Ahlu sunnah wal Jamaah*, 3) *Aqidah*: Ilmu alam yang mempelajari tentang keesaan Allah, islam, iman dan ihsan, dan 4) Ilmu sosial kemasyarakatan: Yang membahas tentang hal-hal perilaku yang berhubungan dengan interaksi. *Ketiga*, kontribusi pengajian terhadap pembentukan akhlak remaja berupa 1) Kepribadian Mulai Membaik, 2) Menambah Pengetahuan, 3) Termotivasi, dan 4) Semakin Giat Shalat Berjamaah.